

Dachshundklub

Württemberg und Hohenzollern 1895 e. V.



Jahresfeier der Sektion Ulm-Alb-Donau

Am Sonntag den 12. Januar 2025 trafen sich 24 Mitglieder der Sektion im Gasthaus Rössle in Ulm-Ermingen zu unserer Neujahrsfeier. Begonnen wurde bereits um 11.30 Uhr. Nach dem alle mit ersten Getränken versorgt waren begrüßte Sieghard Wiesenfarth in Vertretung der Sektionsleitung alle Anwesenden und wünschte ihnen ein friedliches und gesundes neues Jahr. Besonders begrüßt wurden die Gäste aus der Nachbarsektion Ostalb. Nach dem gemeinsamen Essen saßen alle bei angeregten Gesprächen gemütlich zusammen. Mir hat besonders gefallen das langjährige Mitglieder die immer da sind wenn es ihre Gesundheit und ihr Terminkalender erlaubt und neue Mitglieder, Jäger und Nichtjäger sich sofort verstanden und jeder sich willkommen fühlte.

Nach Kaffee und Kuchen bekam jeder noch einen kleinen Neujahrsgruß für sich und seinen Vierbeiner mit auf den Nachhauseweg

Bericht: Gabriele Wiesenfarth